

**C'est un drame incroyable qui a agité il y a quelques jours cette localité située dans le département de la Sanga Maritime, région du Littoral. Nous sommes sur la nationale n°03.**

Les corps de François Bakang, ses quatre enfants et son chauffeur complètement déchiquetés, ont été déposés lundi dernier à la morgue de l'hôpital régional d'Edéa, puis conduits sans cercueils au village Matom. Le quotidien Le Jour, dans sa parution du 04 juillet 2021 raconte les faits.

François Bakang était de retour de l'enterrement de la mère de ses enfants. Comme cette dernière n'avait pas été dotée, la belle-famille a alors refusé de donner le corps de la défunte à son mari. Toutefois, les enfants lui ont été remis, après les obsèques de leur mère.

C'est au retour de l'enterrement que le drame s'est produit, raconte le journal. C'est lorsque, après une trentaine de kilomètres du lieu du deuil, que le véhicule se retrouve nez à nez avec un camion qui, visiblement, forçait un dépassement. Le choc sera irréparable. Le véhicule totalement écrasé n'a pas laissé échapper un seul survivant. François Bakang, ses quatre enfants et son chauffeur vont périr sur le champ.

---